



«Places de parc dans parking fermé»

CHF 100.—

Standort

Rue du Stand 1
2800 Delémont, JU



Hauptangaben

Gemeinde	Delémont
Stockwerk	3. Stockwerk
Nutzfläche	13 m ²
Verfügbarkeit	Sofort

Preis

Bruttomiete (Monat)

CHF 100.—

Beschreibung

En plein centre-ville, proche des transports en commun et commerces ! Situation idéale.

Situées dans le parking au-dessus du magasin ALDI nous vous proposons 33 places de parc disponibles au 3ème étage d'un parking fermé.

Dimension pour une place de parc : 2,7 x 4,85m (13m²)

Hauteur au plafond : 2.91 m

Prix TTC : 100.- + TVA 7.7% = CHF 107.70.-/mois par place de parc

Egalement la possibilité de louer une place moto pour 50.-/mois

Le bâtiment comprend un ascenseur.

Possibilité d'effectuer une visite sur simple demande.

Accessibilité : Delémont se trouvant en voiture à :

- 25 minutes de Porrentruy
- 45 minutes de la Gare TGV à Belfort
- 45 minutes de Bienne
- 1h00 de Bâle
- 1h15 de Neuchâtel
- 2h00 de Lausanne

In der Innenstadt, in der Nähe von öffentlichen Verkehrsmitteln und Geschäften! Ideale Situation. Auf dem Parkplatz über dem ALDI-Geschäft stehen 33 Parkplätze im 3. Stock eines geschlossenen Parkplatzes zur Verfügung. Größe für einen Parkplatz: 2,7 x 4,85 m (13 m²) Deckenhöhe: 2,91 m Preis inklusive Steuern: 100.- + MwSt. 7,7% = CHF 107.70.- / Monat pro Parkplatz Das Gebäude verfügt über einen Aufzug. Möglichkeit zur Besichtigung auf Anfrage. Erreichbarkeit: Delémont mit dem Auto: - 25 Minuten von Porrentruy - 45 Minuten vom TGV-Bahnhof in Belfort - 45 Minuten von Biel - 1 Stunde von Basel - 1 Stunde 15 Minuten von Neuchâtel - 2 Stunden von Lausanne

In the city center, close to public transport and shops! Ideal situation. Located in the car park above the ALDI store we offer 33 parking spaces available on the 3rd floor of a closed car park. Size for a parking space: 2.7 x 4.85m (13m²) Ceiling height: 2.91 m Price including tax: 100.- + VAT 7.7% = CHF 107.70.- / month per parking space The building includes an elevator. Possibility to make a visit on request. Accessibility: Delémont by car: - 25 minutes from Porrentruy - 45 minutes from the TGV station in Belfort - 45 minutes from Biel - 1 hour from Basel - 1 hour 15 minutes from Neuchâtel - 2 hours from Lausanne

Größenangaben

Stockwerk

3. Stockwerk

Merkmale

Baujahr 2015

Umgebung

Öffentlicher Verkehr ca. 27 m

Autobahnanschluss ca. 1475 m

Inserat

ImmoScout24-Code 5578956

Referenz L-030719

Besichtigungskontakt

Benjamin Neuschwander

 032 423 42 70

Anbieter

Neuschwander Immobilier

Benjamin Neuschwander

Maltière 7

2800 Delémont

Geschäft  032 423 42 75

Mobil  079 646 10 04